

# 1月はなぐみだより

就学前教育カリキュラム

知…言語・思考・創造

徳…人とかかわる力・規範意識・生命の尊重

体…運動・基本的な生活習慣・健康・安全・食育



ファイト！ファイト！  
最後まで走ろう！

寒さが厳しい時期です。子どもたちは、寒さに負けず、毎日体操やマラソンをして体を暖めています。「マラソンしたら暑くなつた！」と自分で袖をまくったり、ベストを脱いだりして衣服の調整もしています。自分の体温を感じ、調整をする力も身に付いて欲しいと思います。

お客様にかっこ良い所を見てもらいたい！

間（間隔）を空けて立つよ

楽器も丁寧に扱えるよ



ワラのお家は  
ハサミで細く切って  
ふわふわにするよ



12月から楽しんできた「3びきのこぶた」の絵本。皆でオオカミの「ふーふーのふ———っ！」と家を吹き飛ばしたり、家をつくったりと様々な場面を楽しんできました。毎日「今日はオオカミをする」「明日はおおぶたちゃんにしようかな」とやりたい役をして遊んでいます。台詞も私が用意したものを話すのではなく、「オオカミは悔しい気持ちになったと思う」「逃げろーっていったと思う」など、毎日遊ぶ中で子どもたちが気付いた言葉を組みたてて劇遊びが出来ています。

楽しみながら、劇遊びも楽器遊びも取り組んできました。友達と協力したり、言葉や動きのタイミングを合わせようとしたりする姿に成長を感じていただけるのではないでしょうか。生活発表会を楽しみにしていてくださいね。



みんなで体操！



寒さが厳しくなり、池にも氷がはりました。皆で「冷たい！」「何で氷ができるの？」「家の（冷凍庫の氷）と違う」と不思議に思ったことを言葉にしていました。「なんで？」という疑問に思う気持ちを大切にして、本を見たり、試したりしながら「遊びを学び」へつなげていきたいと思います。

お家で作って持ってきてくれました。

